



DÉPARTEMENT DES PARCS ET TRAVERSES

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées au soussigné et portant comme suscription les mots:

- (1) "Soumission pour le prolongement de la balustrade du poste d'observation du parc Mont-Royal"; et
- (2) "Soumission pour la construction d'une annexe aux pavillons du poste d'observation du parc Mont-Royal".

seront reçues jusqu'à midi, jeudi, le sixième jour d'août prochain, pour les travaux ci-dessus mentionnés.

Un chèque certifié de (1) \$150 pour le prolongement de la balustrade, et de (2) \$600 pour la construction d'une annexe aux pavillons, devra être déposé entre les mains du Trésorier de la Cité, lequel en donnera un certificat, qui devra ensuite être déposé au bureau du Greffier de la Cité, en même temps que la soumission.

Les soumissions qui n'auront pas été faites sur les formules officielles ou qui ne seront pas en conformité des dispositions du cahier des charges seront rejetées.

Les plans et cahiers des charges pourront être examinés au bureau de MM. Edward et W.-S. Maxwell, architectes, 6 square Beaver Hall, ou au bureau du secrétaire de la Commission des Parcs et Traverses, à l'Hôtel de Ville.

Les soumissions seront ouvertes par le Greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première séance de la Commission des Parcs et Traverses qui suivra leur réception.

La Commission ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune autre des soumissions.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 27 juillet 1908.



AQUEDUC

Soumissions pour tuyaux

DES SOUMISSIONS CACHETEES, portant au dos la suscription "Soumission pour tuyaux en fonte", seront reçues jusqu'à midi, vendredi, le 7 août prochain, au bureau du greffier de la Cité, hôtel de ville, Montréal, pour la fourniture et livraison d'environ 167 tonnes de tuyaux en fonte comprenant:

- 422 tonnes de tuyaux de 24 pouces.
- 185 tonnes de tuyaux de 12 pouces.
- 560 tonnes de tuyaux de 8 pouces.

Un dépôt de \$3,500 devra accompagner chaque soumission.

Le cahier de charges et la formule de soumission ainsi que tous renseignements dont on a besoin, peuvent être obtenus au bureau du surintendant de l'Aqueduc, hôtel de ville.

Aucune soumission ne sera acceptée si elle n'est faite sur lesdites formules.

Les soumissions seront ouvertes par le greffier de la Cité, en présence des intéressés, à la première assemblée de la Commission de l'Aqueduc qui suivra leur réception.

La Commission ne s'engage à accepter la plus basse ni aucune des soumissions.

Par ordre,

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, le 29 juillet 1908.



PARKS AND FERRIES DEPARTMENT

SEALED TENDERS addressed to the undersigned and endorsed

- (1) "Tender for the extension of the balustrade wall, at the look-out, Mount Royal Park," and
- (2) "Tender for the extension of the pavillons, at the look-out, Mount Royal Park",

will be received up to noon, Thursday, the sixth day of August next, for the above works.

An accepted cheque to the amount of (1) \$150 for the extension of the balustrade wall, and (2) \$600 for the extension of the pavillons, must be deposited by each tenderer with the City Treasurer, who will deliver a certificate for the same, after which both tender and certificate will be deposited with the City Clerk.

Any tender not made on the official form or not in conformity with the terms of the specifications will not be considered.

The plans and specifications may be seen at the office of Messrs. Edward and W. S. Maxwell, architects, 6 Beaver Hall Square, and also at the office of the Secretary of the Parks and Ferries Committee, City Hall.

The tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Parks and Ferries Committee following the reception of said tenders.

The Committee does not bind itself to accept the lowest or any tender submitted.

L. O. DAVID,
City Clerk

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 27th July, 1908.



Water Works

Cast Iron Pipes

SEALED PROPOSALS, endorsed "Tender for Cast Iron Pipe", will be received at the Office of the City Clerk, City Hall, up till noon on Friday the 7th August 1908, for the supply and delivery of about 1167 tons of Cast Iron Pipe comprising:

- 422 tons of 24" pipe.
- 185 tons of 12" pipe.
- 560 tons of 8" pipe.

A deposit of \$3,500 will be required with each tender.

Specifications and form of tender together with any other information required may be obtained at the office of the superintendent of Water Works, City Hall.

No tender will be considered unless submitted on said form.

The tenders will be opened by the City Clerk, in the presence of the interested parties, at the first meeting of the Water Committee after the reception of the said tenders.

The Water Committee does not bind itself to accept the lowest or any of the tenders.

By order,

L.-O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, July 29th, 1908.